

Der Countdown für den 13. Erzgebirgs-Bike-Marathon in Seiffen läuft

Nur noch wenige Tage, dann startet die 13. Auflage des ältesten deutschen Mountainbike-Marathons. Das Event findet am 06. und 07. August 2005 im "Spielzeug-Dorf Seiffen" statt.

Radsporfest der Superlative

Im Laufe der Jahre hat sich diese Veranstaltung von einem regionalen Mountainbike-Rennen zu einem "Radsporfest der Superlative" entwickelt. Zum ersten MTB-Marathon-Event, das die Seiffener Organisatoren Günter und Albrecht Dietze im Jahre 1993 organisierten, kamen gerade einmal 100 Teilnehmer. Dieses Event war seinerzeit der erste MTB-Marathon in Deutschland. Die Zeiten haben sich gewandelt, denn Bundesweit finden mittlerweile über 200 Veranstaltungen statt.

Ein "Teilnehmerplus"

Bei der Fülle an Rennen wird natürlich um die Gunst der Teilnehmer geworben. Die Seiffener Organisatoren können bei ihren Bemühungen auf 100 Helfer und 200 Sponsoren zurückgreifen, was ein Grund dafür sein mag, das es bisher immer gelang, über 1.000 Teilnehmer nach Seiffen zu lotsen. Auch in diesem Jahr gibt es ein leichtes "Teilnehmerplus" zu vermelden. Ein weiterer Grund könnte die positive Bewertung der Mountainbike-Magazine sein, die den "EBM" als Top-Ten Veranstaltung kategorisiert haben.

Eine perfekte Organisation

"Wenn wir es wieder schaffen viele Zuschauer zu mobilisieren, die am Rennsonntag an die Strecke und den schon legendären "Alp de Wettin" kommen und die Teilnehmer anfeuern, werden wir uns auch dauerhaft in der Bundesliga der Mountainbike-Marathons behaupten können", meint Albrecht Dietze. In diesem Sinne werden alle Interessierten eingeladen, sich das Rennen an der Wettkampfstrecken anzusehen. Eine perfekte Organisation ist heutzutage selbstverständlich und garantiert den Besuchern eine hochklassige Veranstaltung..

Was gibt es denn neues in diesem Jahr?

Das man sich von Jahr zu Jahr weiterentwickelt, dürfte klar sein. Die Perfektion steigt, und die Fehler der vergangenen Jahre werden analysiert und abgestellt. Eine besondere Neuheit ist die "Ferienkarte Schwartenbergregion". Sie ersetzt das traditionelle Programmheft und bietet alle wichtigen touristischen Informationen über die Schwartenbergregion. Diese Karte ist kostenlos und soll die Region deutschlandweit bekannt machen.

Die Marathonman-Serie

Diese Serie setzt sich zusammen aus dem Erzgebirgs-Marathon, dem Marathon in Garmisch-Patenkirchen und der Salzkammergut-Trophy. Seit drei Jahren läuft dieser Zusammenschluss erfolgreich. Ziel ist es, ein kontinuierliches Teilnehmerfeld an den Start zu bekommen. Marathonman werden die Teilnehmer, die sich an allen drei Veranstaltungen beteiligen und die 300 Kilometer bewältigen. Honoriert wird das Ganze mit einem Polo-Shirt, auf dem der Titel vermerkt wird.

Der Streckenverlauf

Das Rennen wird auf der traditionellen 30 Kilometer-Strecke ausgetragen, die je nach Streckenlänge mehrfach durchfahren werden muss. Die Strecke ist sehr anspruchsvoll und zuschauerfreundlich, denn es handelt sich um einen Rundkurs. Wer die 100 Kilometer lange Strecke fahren möchte, hat es mit 2.600 Höhenmetern zu tun.

Tipps für die Zuschauer

Wer das "Tour de France Feeling" genießen möchte, sollte sich gegen 9 Uhr im Ortszentrum einfinden, denn die Kreuzung zur Bahnhofsstraße wird von den Fahrern zwei Mal bewältigt werden. Neben dem spektakulären Zieleinlauf ist der Steilanstieg zur "Wettinhöhe" einen Besuch wert. Wer also einmal wissen will, wie es bei der Tour de France zugeht, den Weg nach Frankreich aber nicht auf sich nehmen will, sollte sich am 07. August 2005 gegen 10 Uhr auf der Wettinhöhe einfinden.

Party am Sonntag

Am Sonnabend, den 6. August 2005, steigt um 20 Uhr die traditionelle "EBM-Party" mit der "Disco Royal" im Festzelt. Der Eintritt ist frei und es darf gefeiert werden.